

DISCLAIMER NOTICE

- Hotel guests are advised to be vigilant about their personal belongings when on the beach or at sea and to exercise caution when dealing with external service providers offering products or leisure activities.
- All external service providers must be licensed. Beach hawkers are not permitted on the hotel premises, but only on the beach.
- The hotel cannot be held responsible for the loss of or damage to personal belongings, nor for fraudulent transactions or any undesirable consequences arising from purchases made from external service providers.
- We recommend that you remain within the swimming zone delimited by buoys and take note that there are no lifeguards on duty.
- For your comfort and safety, please wear a hat, sunglasses and sun cream as well as protective shoes for swimming.
- You are invited to contact the boat house for tides information and weather conditions.

AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ

- Il est recommandé aux clients de l'hôtel d'être vigilants quant à leurs effets personnels lorsqu'ils se trouvent sur la plage ou en mer et de faire preuve de prudence lorsqu'ils traitent avec des prestataires de services extérieurs à l'hôtel, proposant des produits ou activités de loisirs.
- Tous les prestataires de services externes doivent être détenteurs d'un permis. Les marchands ambulants ne sont pas autorisés dans l'enceinte de l'hôtel, ils ont uniquement accès à la plage.
- L'hôtel ne peut être tenu responsable de la perte ou de la détérioration des effets personnels, ni en cas de transactions frauduleuses ou de toute conséquence indésirable découlant des achats effectués auprès des prestataires de services externes.
- Nous vous recommandons de vous baigner dans les zones délimitées par des bouées. Nous vous prions de noter que nos plages ne sont pas surveillées par des sauveteurs.
- Pour votre confort et sécurité, nous vous recommandons de porter un chapeau, des lunettes de soleil et de la crème solaire. Pour la baignade, nous vous conseillons de porter des chaussures de mer.
- Veuillez contacter la case nautique pour toute information relative aux marées et aux conditions météorologiques.